

報道各位

## 柔道・野村忠宏登場！リオ注目選手からカラオケ18番まで激白！ 「北島康介と、よくデュエットしてます(笑)」

『TOYOTA Athlete Beat』12月12日・19日(土)10:00～10:50 放送

TOKYO FMのスポーツ×音楽プログラム『TOYOTA Athlete Beat』(毎週土曜日10:00～10:50/JFN系全国38局ネット)では、12月12日、19日の2週にわたって柔道・野村忠宏を迎えます。オリンピック3連覇という偉業を成し遂げ、8月に現役を引退した野村忠宏。得意技である「背負投げ」にまつわる話から、日本柔道の未来について、さらにカラオケでよく歌う曲などプライベートの話まで、藤木直人と伊藤友里がインタビューしました。どうぞご期待ください。

### ★「篠原(信一)さんとふざけて組み合った時、力の強さに驚かれた」(野村忠宏)



『TOYOTA Athlete Beat』(毎週土曜日10:00～10:50/JFN系全国38局ネット)では、12月12日、19日の2週にわたって柔道・野村忠宏を迎えます。オリンピック3連覇という偉業を成し遂げ、8月に現役を引退した野村忠宏。「体が小さく、とにかく弱かった」少年時代から、得意技「背負投げ」を習得し、急激に強くなった学生時代、そしてアトランタ、シドニー、アテネと前人未到のオリンピック3連覇に至るまでを語りました。「柔道は体の使い方。篠原信一さんとふざけて組み合った時、”お前、どれだけ力が強いんだよ？！”と驚かれました」というエピソードも。

そして、野村忠宏がいま注目しており、リオでも活躍を期待している選手を挙げるなど、「日本柔道の未来」についても話しました。

また、試合前に聴いて気持ちを高める「Cheer Up Song」として、TUBEの曲を選曲しました。「前田亘輝さんが僕をイメージして作った曲だ、と。今聴いても、涙がウルっと…」さらに、プライベートではアスリート同士、食事の後カラオケに行くことがあり、よく歌う曲については「アスリートの定番曲ですね。北島康介とよくデュエットして歌ってます(笑)」といった誰の何の曲でしょう？そして、スキマスイッチやモンゴル800など、親交のあるアーティストについても語りました。

12月12日、19日の放送を、どうぞお楽しみに。

#### ■番組概要

◇タイトル: 『TOYOTA Athlete Beat』

◇放送日時: 毎週土曜日10:00～10:50

◇放送局: TOKYO FMをはじめとするJFN系全国38局ネット

◇出演者: 藤木直人・伊藤友里

◇番組内容: 野球をはじめとするスポーツが好きな俳優・藤木直人と、「毎週フットサルをしています！」という伊藤友里がお届けする、スポーツ×音楽プログラム。

今、注目のアスリートたちの素顔に迫ります。

モチベーションを常に高く保つ秘訣や、普段聴いている音楽、さらにスポーツ界のレジェンドたちの知られざるストーリーを、藤木直人の語りで紹介するコーナーも。

◇番組HP: <http://www.tfm.co.jp/beat/> ◇提供: トヨタ

